

今年も「夏休み子ども塾」を7月29日～31日の3日間開催しました。毎回、とっても元気な子ども達と接し、疲れるけれど、元気とやり甲斐をも

「夏休み子ども塾」やりました！

結局3日間でのべ7名が
参加してくれて会場の地



北区メリア
キッズクラブ

ヒンメリとランチ、好評！

今年の夏休み企画は、7月22日（月）に「浜メリ（麦わらで作るフイナンランドの伝統工芸）作りとみんなでランチ」を開催しました。

酷暑の中10人の子ども達が集まってくれました。ヒンメリの準備段階では生石高原のススキを使って挑戦もしましたが、当口は丈夫なペー

1



「そしてお匂」はんの力
レーでは、地域の方から
たくさん頂いたミニトマト、
ナス、インゲン、ミニ
ジャガイモをトッピング
しました。1人の男の子から「ナス残したらおか
わりできないの?」と
の質問もありましたが、
ナス抜きで3杯のおかわ

り。
食後の自由遊びでは、
男子4人はテーブルに隣
害物を置いての工夫をこ
らした卓球ダブルスをして
いたり、1人参加の男
の子と女の子もお互い容
赦なしのサーブの応酬で
かなり打ち解けて楽しんで

来ました。この充実感は喜びや励みになります。また、今回も地域の方々から野菜の寄付を頂くなど嬉しい支えもありました。今後も子どもたちが集まってくれる賑やかな居場所になることを目指していきたいです。



委員も「ごめんな様な欠陥と問題を抱えた「機能性表示食品」は廃止して、安全性を確保できる制度を新たに作り直すべき」に賛同。(八田兄一)

聽診器

1964年
聴診器
にアンプル事件があつた。
解熱鎮痛薬に
矯味剤等を加
え、水溶液に
してアンプル
に充填した一
般用のかぜ薬。ピリン系
ということでショックに
による死者が出て大きな社
会問題となつた。この問
題が契機となつて安全性
重視の政策がとられた。
人工甘味料シクラミン酸
Naの使用禁止、着色剤
や防腐剤の一部も禁止さ
れた。これらは医薬品で
はあるが、安全性という
ことでは健康食品も同じ
▼今年2月、小林製薬の
「機能性表示食品」『紅麹
サプリ』の摂取により、
亡くなつた人や多くの入
院患者を数えた。小林製
薬の責任は勿論だが、国
の責任も重大です▼これ
までの「トクホ」とも呼
ばれる「特定保健用食
品」は、臨床試験が必須
で国の審査を経て製造許
可となるため、多額の費
用が必要となる▼これに
対して、安倍政権が打ち
出した規制緩和の一つ
「機能性表示食品」は、
根拠を示して届け出れば
「機能性」が表示でき、
無審査のため多くの企業
が参入した。しかしこれ
は安全性軽視となり今回
のような被害につながつ
た▼政府の消費者委員会
委員もつとめた佐野真理
子氏の発言「多くの欠陥
と問題を抱えた「機能性
表示食品」は廃止して、
安全性を確保できる制度
を新たに作り直すべき」
に賛同。
(八田児一)